

de sa localité, victorieusement réfuté par le *Journal de l'Instruction Publique*,<sup>1</sup> M. Graham, nous en sommes sûrs, sera dorénavant plus prudent avant de formuler des attaques intempestives, qui, comme l'on dit ses propres amis, sont pour la plupart en dehors du sujet.<sup>2</sup>

C'est ainsi que s'est misérablement trainé pendant quelque temps, sur le terrain de l'obstination ou de la mauvaise foi, la discussion à laquelle la brochure de l'hon. M. Chauveau aurait dû mettre fin. Aussi, nous n'hésitons pas à le dire, cet écrit mérite, à cause de l'importance du sujet qu'il traite et de la manière dont il le traite, d'obtenir une grande circulation. L'éducation de la jeunesse en effet intéresse toute la société, et tout bon citoyen est tenu d'y porter autant de sollicitude qu'il en a pour la chose publique.

E. LEF. DE BELLEFEUILLE.

*Nouveau Mois de Marie, dédié aux fidèles du Canada, par un Prêtre du Diocèse de Montréal.* 1 vol. in-32, vi-273 p. E. Senécal, Imp.-Édit.

Voici venir le mois de Mai, avec sa verdure et ses fleurs, avec ses prières et ses chants à Marie. C'est le temps des bonnes pensées, des pieux recueils du soir. A ceux qui cherchent alors un livre pour nourrir leur esprit des vérités chrétiennes, le *Nouveau Mois de Marie* se recommande de lui-même. Dédié aux fidèles du Canada, il leur convient spécialement, car il est tout approprié à leurs besoins. Les œuvres de religion se pratiquent parmi nous ; mais trop souvent, hélas ! l'indifférence et la tiédeur les rendent stériles pour le salut : voilà le mal que le *Nouveau Mois de Marie* veut prévenir ou guérir. Sous les auspices de la douce Vierge, l'auteur apprend aux fidèles à bien remplir ces devoirs religieux, dont la plupart ont conservé l'heureuse habitude. Il expose avec méthode et clarté les moyens si puissants de sanctification qui sont à la portée de tous, l'instruction religieuse, la prière, la Ste. Messe, la Ste. Communion, le travail, l'obéissance à l'Église, etc..... Ces considérations sont courtes, mais pleines de force et de chaleur ; elles sont suivies d'exemples, de prières et de conclusions pratiques qui en assurent le fruit. Si Marie daigne bénir les efforts du pieux auteur, son livre aura pour effet de ranimer dans les âmes la vie de la foi, et de détruire la routine qui s'attache, comme la rouille, aux actions les plus saintes et les rend vaines aux yeux de Dieu.

Tel qu'il est, ce livre ne convient pas seulement pour les exercices du mois de Marie, mais c'est un excellent manuel qui pourra fournir en tout temps de pieuses prières et des réflexions utiles pour la vie chrétienne.

Le *Nouveau Mois de Marie* a obtenu l'approbation unanime de NN. SS. les Évêques du Bas-Canada : rien ne pouvait mieux attester le mérite du livre, ni le recommander plus fortement à tous les fidèles.

A. NANTEL, Ptre.

<sup>1</sup> Livraison de Février.

<sup>2</sup> *Richmond Guardian*.